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土曜授業の１２日、生徒会の「学びリーダー」や学習図書部、情報部が中
心となって、「学びオリエンテーション」が開かれました。
この日は、３年生の学びリーダー代表から、２年生の学びリーダー代表にバト

ンがつながれる場となりました。
心強く、また、うれしかったのは、学びリーダーの思いが先輩から後輩にしっ

かりと引き継がれている姿でした。

「学ぶことで世の中や身の周りのことなどいろい
ろなことを知り、考える力が付き、明るい未来を作
っていく力を身に付けることができるようになりま
す。そしてそれが、みんなが幸せになる原動力にも
なると思います。『誰一人取り残さず、鹿屋中の全員
が幸せになる』ことを意識して、今まで以上に、鹿
屋中のみんなで学びに向かって頑張っていきましょ
う。」

情報部からは、タブレットの活用に関してよりよ
い使い方に関する話があり、翌日の全校集会（ZOOM
開催）では、自己判断によるタブレットの持ち帰り
に関する説明も行われました。決められたルールの
中で、学びの輪を広げていくためにどのようにタブ
レットを活用していくか、「気付き、考え、実行する」
ことが生徒の皆さんには求められています。生徒たちの学ぶ姿がどのように変
容し、広がっていくのか、これからがますます楽しみです。

一番長い学期である２学期も、終業式を迎えました。日頃の学校生活は元よ
り、体育大会や持久走大会などを始めとした、数多くの行事に御理解、御協力
をいただき、誠にありがとうございました。新型コロナウイルス感染症に関し
ては、本校も例外なく悩まされましたが、学級閉鎖等の措置は取らずに済んだ
ことを大変うれしく思います。とはいえ、今後は年末年始で人の動きが増えた
りするなど、決して気を緩めることはできません。家庭で過ごす時間を大切に
しながら、安心、安全に過ごせますよう、家庭でも御指導お願いします。
また、大掃除など、家族の一員としてのお手伝いなどは、受験生にもきちん

と役割を与えて、しっかりと見届けをお願いします。お手伝いをしたり、今年
一年を振り返ったり、新しい年に目標を立てたり、そういう、ささやかな一つ
一つの営みが、十代の子供たちの人間力を育んでいきます。
三学期の始業式（１月１０日（火））、令和５年の決意を抱いた生徒たちに

会えるのを楽しみにしています。

学びのバトンをつなぎ、学びの輪を広げていきます
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県ＰＴＡ活動研究委嘱公開（肝付町）

鹿屋中第５回オープンスクール
（４時間授業・給食なし）
テスト週間～16日(木)

ＰＴＡ生活指導部補導日

【２月の主な行事】

職業人に学ぶ（１年）公立推薦入試

第３回学校保健委員会

【１月の主な行事】

仕事始め

私立高校受験事前指導

青少年育成の日

私立入試（鹿屋中央）

ＮＯメディアデー　家庭の日

学年末テスト（1日目）NOメディアデー
（４時間・給食あり～17日(金）

学年末テスト（2日目）

青少年育成の日

鹿児島学習定着度調査（1日目）

鹿児島学習定着度調査（2日目）

私立推薦入試 学年末テスト（3日目）

第２回ＰＴＡ総会・学年学級ＰＴＡ
ＰＴＡ専門部長会

家庭の日

私立入試（尚志館・神村学園）

私立入試（鹿児島実業・都城・鵬翔）

鹿屋中学校入学説明会
私立入試（鹿児島）

私立入試（鹿児島情報）

鹿屋中央・尚志館合格発表

12月10日（土）、おやじの会の方々が
中心となり、今年も立派な門松を４基つく
ってくださいました。正門、東門前に設置
してありますので、来校の際は、ぜひ御
覧ください。おやじの会の皆さん、お忙
しい中御協力いただき、誠にありがとうご
ざいました。

12月16日（金）、学校運営協議会が開
催されました。当日は学校運営に関する
協議の後に授業参観、給食の試食をして
いただきました。授業参観では、どの学
級も落ち着いて授業を受けている様子と、
タブレットを生徒が使いこなして学習して
いる様子に感心されていました。
最後に、第７７代生徒会執行部役員の

生徒と交流していただきました。終始、
和やかな雰囲気の中で会話が進み、学
校運営協議会の方々の激励の言葉に、
生徒会役員も、自信をもったようでした。

今年も立派な門松をつくっていただきました。

学校運営協議会が開催されました。


